



Superficie	250 m ²
Référence	7126483
Prix	1 250 000 €

Murs

Maison à vendre (84220)

À mi chemin entre Murs et Gordes, en bordure de hameau, dans un environnement bucolique, belle propriété d'une surface de 250m2 environ plus dépendances. Le parc de plus de 1ha est planté d'essences provençales. De nombreuses terrasses offrant autant d'espaces extérieurs de vie et une piscine agrémentent la propriété. Très bien entretenue, confortable et facile à vivre ; actuellement exploitée en accueil touristique, c'est également une propriété idéale pour devenir une résidence familiale.

Halfway between Murs and Gordes, on the edge of a hamlet, in a bucolic environment, beautiful property with an area of ??250m2. In a beautiful environment, the land of more than 1ha is planted with Provençal species. Many terraces offering as many outdoor living spaces and a swimming pool adorn the property. A large awning, a workshop, a garden/bike room complete the set. Very well maintained, comfortable and easy going; currently exploited in tourist reception, it is also an ideal property to become a family residence.

IMMO GOULT - ERIC BONGERT

4 Avenue du Luberon - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

